

石商だより

令和3年度 水無月号【第72号】

茨城県立石岡商業高等学校発行

石岡商業高等学校の今をお伝えします。

部活動 快挙続々！

クラスマッチを行いました。



弓道部

女子は、県大会で団体（宮原、阿部、松永、長島）が4位入賞、群馬県前橋での関東大会に出場しました。県外大会は初出場です。松永は国体の候補選手です。

男子、6月中旬に行われた県大会で、団体が決勝（上位6チーム）出場、個人の部で太田昭吾（3年）が2位入賞、太田はインターハイ出場権を獲得しました。インターハイではみんなの分も頑張ってくれるでしょう。

少林寺拳法部

県大会、男子組演武の部で野村海斗（3年）・野村柁斗（2年）組が2位入賞、女子単独演武の部で横田莉渉（3年）が上位入賞、栃木県大田原市での関東大会に出場。野村・野村組は、7月下旬に行われるインターハイの出場も決定しています。



6月11日、クラスマッチを行いました。久しぶりの全校での学校行事、好天に恵まれ、楽しい時間を過ごしました。

コンピュータ部

6月5日、県高等学校情報処理競技大会で、ビジネス情報部門団体の部（今川、谷口、藤本、3年）2位、同個人の部で今川葉菜（3年）が2位入賞しました。今インターハイ予選真っ盛り。頑張っています。

高校生ワークショップに参加しました。



5月末、石岡市主催の高校生ワークショップに参加しました。石岡の町作りについて市内の高校生と地元の人たちで話し合いをしました。

【その他】1学期後半。検定試験・定期考査頑張れ

7月1日より求人票受付、就職活動本番

商品開発は、フラワーパークとの連携を構想中。

中学校体験学習は7月21日